

社交辞令!/?

2005年4月14日

私に通用しないものといえば、一~つ：脅し！二~つ：お世辞&媚&おべっか！三つ：うまい話の甘い罠！四つ：はったり！五つ：言い訳！六つ：社交辞令！その他諸々...。てな訳で、脅されてもビクつくどころか、反対にはったりをかけて脅してしまう！かも？お世辞や媚、そしておべっかは見え見えで大嫌い。それから、うまい話はまず疑ってかかります。(相手と内容によりけりですが...) (´~`)

そんでもって、はったりをかけたなら日本1?2?3?の道子ちゃんに、はったりは問題外！！それと五つ目の言い訳は、今風で言えばウザイ。100の言い訳より1つのゴメンナサイ&すいません！の方が聞いていて気持ちが良いかないか??(例え言い訳通りでも...)で、最後の社交辞令！！この年で恥ずかしいんですが、「これって社交辞令？」って感じるようになったのはごく最近なんです。()

よくあるパターンで、「今度、へ行ってみようよ!」「近い内、1杯やろうか!」「暖かくなったら花見でも...」「何かあったらいつでも言って下さい!」てな会話をよく耳にし、自分も経験してるけど、今度とお化けに会ったことが無い。その気になって誘うと、「その日は用事が...」「最近忙しくて...」「体調が...」という具合に断られたり、何かあって連絡しても何やかんやと言い訳されたり...(ホントに事情のある人も...)1度や2度ならまだしも3度目となると「ン...?」多分、2度と誘う事はないでしょう。ちゅうか、3度目って気付くの遅過ぎっ??(面目ない)(;´・`)>

仕事絡みとか普段付き合いがあまり無い人なら社交辞令もそれなりに対応するけど、そうじゃなければ本気にするじゃん?(私ってパカ?)私としては、個人的に付き合いたくない人は、こちらからは口が裂けても誘わない!触れない!構わない!!ってな主義。 = = =(ノ^ ^)ノ

以前、知人を通して知り合った車椅子の人に「カラオケ行きたいけど、一緒に行ってくださいませんか?」と誘われました。知人に「何かあったら誘ってあげて!」と言われてたもんで「いいよ!じゃ~近い内に!」と、気軽に返事をしました。小柄で細い人だけど障害が重く全介助だから、介助人2人は必要です。さっそく福祉関係の友人に電話したら、「いいよ~!」と、3人がOKしてくれました。喜ぶだろうな~?と思いつつ、相手に「介助人もいるし、いつ行く?」と聞いたら、「今、体調が良くないの」ということで、「じゃ~又!」と延期。それが夏頃で、次に電話したのが秋!!今度は「遠くから人が来てて...」ということで延期。次は春に電話したら「今時期寒いから、暖かくなったら誘って!」と言われ延期。で、夏に誘ったら「中々外に出るのがおっくうで...」と言われ延期ではなく中止!その人に電話する度、事前に友人に「頼むネ~!」と連絡してたから、その友人も「何それっ?もう止めよ!!」という事でそれっきり。

こちらが一生懸命外に出そうと努力しても、本人にその気がないんじゃ話しになんない。その気がないんだったら、言わなきゃいいのに...。こちらの勝手なおせっかいかも知れないけど、友人と車の乗り降りやトイレ介助の心配や段取りまでしてたんですけど。(^^;)フッフッフ

人の気持ちは考えてないんだろうな~?まっ、気持ちは見えないしネ。この件は別としても自分で言った言葉にはある程度責任持たなきゃ。(毒舌の道子ちゃんには言われたくないでしょうが...)

「ただ言っただけ!」では済まされない場合も...。いつも言うけど、口だけではダメ!!言うだけタダかも知れないけど、言うだけなら誰でも言えるし、タダほど高い物はないからしっぺ返しが怖いかも?

出来れば何にも言わずにやるべき事をキッチリやる「不言実行タイプ」がいいのかも知れませんが、言ったらやらねば!という考えの私は、自分に気合を入れる為にも「有言実行」を心がけています。

悪気も無く“その場の乗り”ってのもあるけど、みなさんくれぐれも言葉には気を付けましょう。

それから、私のように社交辞令が通じない奴がいるってことも忘れずに。(^^

(^^)/~~~~

ボランティアの輪・あんだんて 島 道子